

よく学びよく遊ぶ

校長室だより NO.25 平成31年3月6日 豊橋市立牟呂小学校

6年生を送る会

2月28日(木)に、「6年生を送る会」が行われました。5年生全員の子どもたちが司会や運営を担って進めた会です。今まで牟呂小学校を牽引してきた素晴らしい6年生に代わり、5年生の子どもたちも、立派な会を作り上げてくれました。

各学年が6年生のお兄さんお姉さんを送り出すために一生懸命に歌や演技を披露 し、さらに、全員で分担して作成した2段式ペン立てをプレゼントとして渡しました。

1年生 … 6年生に挑戦

2年生 … 6年生を元気にする「かえ歌!」

3年生 … 6年生との思い出

4年生 … 1年生にタイムスリップ

5年生 … スライド「思い出アルバム」

教職員 … 合唱「生命が羽ばたくとき」



最後には、6年生からの「道」という歌のプレゼントがあり、温かな雰囲気の素晴らしい会となりました。

バトンを受け取った在校生の代表からは、「『歌声の牟呂小』そして、『あいさつの牟 呂小』といわれるように頑張ります」と力強い発表がありました。

本年度の「朝の読み聞かせ」が終了しました

3月6日(水)の朝の時間の活動をもって、平成30年 度図書館ボランティアさんの「朝の読み聞かせ」が終了し ました。本年度は、どのクラスも8時20分前に準備を完 了し、ボランティアさんの来るのを楽しみに待っていまし た。ボランティアさんからは「子どもたちが、目を輝かせ て聴いてくれてとてもうれしかったです」、「本を読んだ感



想まで言ってくれて素晴らしかったです」と、お褒めの言葉をいただきました。また、 いつも、図書室等の飾り付けもバッチリやってくれています。

本を読まない子どもが増える中、「読み聞かせ」の活動を通して、本に興味をもつ子どもが増えることを期待しています。図書館ボランティアの皆様、ありがとうございました。

牟呂中学校卒業式に参加して・・・

3月5日(火)は、牟呂中学校の第72回卒業証書授与式が、厳粛な 雰囲気の中で立派に行われました。牟呂中自慢の歌声も素晴らしかったです。特に、卒業生が歌った「たしかなこと (歌手の小田和正さん曲)」という歌は感動的でした。歌の歌詞に「思い」を込めて一生懸命歌う姿が素敵でした。いよいよ、それぞれの進路に向かって、仲間と離ればなれになっていく瞬間です。素晴らしいハーモニーからは、温かい仲間意識が確実に形成されていることを感じることができました。

あと2週間もすれば、次は、本校の卒業式です。現在は、最高のステージで卒業生 を送り出せるようにと全教職員の協力体制のもと、様々な準備を進めております。

これからも牟呂小学校の教育活動へのご理解とご支援をよろしくお願いします。